

Isaïe, le Serviteur souffrant	Evangiles
<i>Il était méprisé, abandonné de tous</i>	Tous l'abandonnèrent et prirent la fuite. Ceux qui passaient l'insultaient. Ils hochaient la tête et disaient : "Eh ! Toi qui détruis le Temple et le rebâties en trois jours, sauve-toi toi-même, descends de la croix !" De même les chefs des prêtres et les maîtres de la Loi ricanèrent entre eux : "Il en a sauvé d'autres, mais il ne se sauvera pas lui-même. Que le Messie, le roi d'Israël, descende maintenant de la croix : alors nous verrons et nous croirons." Même ceux qu'on avait crucifiés avec lui l'insultaient.
<i>Pourtant c'était nos souffrances qu'il portait, nos douleurs dont il était chargé.</i>	De Matthieu Le soir venu, on commença à lui amener des personnes qui souffraient de divers démons. D'un mot il chassa les esprits, et il guérit tous ceux qui allaient mal. Ainsi s'accomplissait la parole dite autrefois par le prophète Isaïe : Il a pris nos faiblesses, lui-même a porté nos maladies.
<i>Maltraité, il s'humilie, il n'ouvre pas la bouche</i>	Ils lui frappent la tête avec un roseau, ils crachent sur lui et lui font de grandes salutations en disant « Salut, roi des juifs ! » et lui donnent des gifles. Les chefs des prêtres et les Anciens du peuple firent alors entendre leurs accusations, mais il ne répondit rien. Pilate lui demanda : "Tu n'entends pas toutes ces accusations contre toi ?" Mais Jésus ne répondit absolument rien, de sorte que le gouverneur était fort étonné.
<i>Arrêté, puis jugé, il a été supprimé</i>	Les autres mirent la main sur Jésus et ils l'arrêtèrent. Ils conduisirent alors Jésus chez le grand-prêtre. Ils cherchaient un témoignage pour condamner Jésus à mort mais ils n'en trouvaient pas.
<i>A cause de nos fautes il a été transpercé</i>	Ils le crucifièrent
<i>On l'a enlevé avec les mécréants, son tombeau est avec ceux des enrichis</i>	Avec lui on avait crucifié deux brigands, l'un à sa droite et l'autre à sa gauche. Ainsi s'accomplissait l'Écriture qui dit : Il a été compté parmi les malfaiteurs. Joseph d'Arimathie demanda à Pilate le corps de Jésus. C'était un homme riche, membre important du Conseil. Nicodème vint aussi, avec 100 livres d'huile, de myrrhe et d'aloès. Il y avait un jardin à côté de l'endroit où on avait mis Jésus en croix, et là un tombeau neuf où personne encore n'avait été mis, que Joseph d'A avait fait creuser dans le roc. C'est là qu'ils déposèrent Jésus.
<i>Il verra la lumière, il sera comblé</i>	Résurrection "Pourquoi chercher le Vivant parmi les morts ? Il n'est pas ici, il est ressuscité. Souvenez-vous de ce qu'il vous a dit quand il était encore en Galilée : Il faut que le Fils de l'Homme soit livré aux mains d'hommes pécheurs, qu'il soit mis en croix et qu'il ressuscite le troisième jour."
<i>Il montera, il sera exalté, il s'élèvera</i>	Ascension Après leur avoir parlé, le Seigneur Jésus fut enlevé au ciel et il s'assit à la droite de Dieu. Quant à eux, ils partirent prêcher en tout lieu ; le Seigneur était à l'œuvre avec eux et confirmait leurs paroles par les signes qui l'accompagnaient.
Lettre de Paul "Le Christ, qui est de condition divine, n'a pas revendiqué pour lui d'être l'égal de Dieu. Mais il s'est dépouillé prenant la condition de serviteur, devenant semblable aux hommes et reconnu à son aspect comme un homme, il s'est abaissé devenant obéissant jusqu'à la mort et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté et lui a donné le Nom qui est au dessus de tout nom..." (Ph 2,2-9...).	